

うみなり



令和3年度 六ヶ所村立第一中学校 学校だより



令和3年7月1日(木)発行 第8号 文責 藤川 俊彦

生徒会執行部主催の生徒朝会が行われています

～6月29日(火)の生徒朝会の様子等を一部公開します!～

4月から月に2～3回のペースで生徒会執行部が主催して、生徒朝会が行われています。

内容は、朝のあいさつ→生徒会長から一学年代表スピーチ→各委員会からの発表及び頭髪・服装検査という流れです。

私が特に好きなのは、生徒会長を含めた子ども達の様々なスピーチコーナーと委員会からの発表です。

生徒会長の内田心温さんは毎回、行事等の反省やこれからある行事に向けた目的・目標・励ましの言葉を、

自分の言葉でハッキリと話してくれます。全校生徒・職員の前で堂々と話す姿に風格(ふうかく)が漂(ただよ)います。

各学年代表のスピーチもとても楽しみです。毎回テーマがあり、自分の考えや意見を発表します。原稿を書き、発表練習を積み重ねて本番に臨む姿は、とってもカッコイイです。また、

原稿を暗記し、ノー原稿で話そうとする姿勢がとっても素敵です。

各委員会からのコーナーは、現在委員会に取り組んでいる事やこれから取り組む事、全校で頑張る事などが話されます。

最後に生活環境委員長の野沢柚さんが指示を出し、

服装・頭髪検査を行います。生徒朝会の最初から最後まで執行部が司会し、全てがリズムよく進行していきます。

生徒たちは、生徒会目標である『一人一人が輝ける一中学生』の実現に向けて、一步一步前進しています。



6/8(火)保健委員会の発表です。ナレーションは保健委員の2人です。



6月29日(火)生徒朝会の様子の一部です



給食中に食育活動を実施中!!

6月11日(金)の給食時間に流した映像です。この日の給食は「ガバオミート」でした。動画作成は中田先生です。



6月25日(金)の給食時間に流した映像です。この日の給食は「わかめスープ」でした。これは会津先生が作成しました。



校長室があまりにも殺風景な事に気付き、花を飾ろうと、昼休みに中庭へ。花を摘んで戻る廊下で2年生女子生徒に「校長先生、何もっているんですか?」と聞かれ「校長室に飾るんだよ、この花の名前知っていますか?」と逆に質問。ほとんどが首をかしげる中、1人が「ニッコウキスゲ!?!」と答えました。「すごい正解!この花は六ヶ所村の花でもあるんだよ!」私自身、この村に来るまで知らなかった花ですが、「さすが村の子ども達」と思いました。他にも、村の鳥は「オジロワシ」であり、村の木は「黒松」だそうです。子ども達は「知らない」ではなく、きっと「忘れた」のだと思います。それは、村の花や鳥、木に関して、知識として勉強した事はあるが、体験として記憶に残っていないのかなかと思いました。

村の花や鳥、木や歴史を実際に体験を通してながら、様々な学びにつなげて行く。今求められている生きた学びとはそんなことではないのかな?と考えながら萎(しお)れた校長室の花を片付けています。

